

Temuco, 8 de Febrero de 1938.-

Señor
Cornelio Aburto C.,
Collimallin.

Mi estimado Cornelio:

Sentí mucho no haber llegado el Sábado a la casa, pero el atraso se debió a que yo llegué de cerca de Plom-Maquishue a las 3.10 a la casa, y después tuve que tomar un comparendo de dos hermanas de Mininco-Collipulli. ya llegaba a la Estación cuando partió el trén.

Luis Arturo sigue muy enfermito. Sólo se sirve aguita y otro líquido.-Ayer lo vi muy enfermo y creí que los dejaría.-Anoche no durmió casi toda la noche, y hoy está más o menos igual.-El hijo ya no tiene diarrea ni los vomitos, pero lo malo es que no come.

El Sabado llegó sin falta a casa.

Vuelva adecir a los señores que a las nueve de la mañana del dia 13 de los corrientes, conversaremos en la casa por el reclamo pendiente de Francisco y señora.

Si no llego por el trén de 1.50 llegaré por el trén de 4.

Mañana te escribiré y te avisaré respecto de Luis Arturo.

Si hubiera alguien que se hiciera cargo del barbecho que trabaje no más, pues yo pagaré el valor inmediatamente después de hecho el trabajo, sin perjuicio de una parte el próximo Domingo.

Yo llegaré con la Zenobia.

Saludos para tí, la Avelina y demás familia de tu padre y S.S.

Amablemente suyo